

SOUTIEN AUX ELEVES DE ROMAIN ROLLAND !



Il y a bientôt un an, partout en France, la répression s'abattait sur le mouvement lycéen pour le terroriser. Dans ce contexte, un tag politique inscrit à l'extérieur du lycée Romain Rolland entraînait l'arrestation puis la garde à vue de plusieurs lycéens, un blocus de plusieurs semaines, de nouveaux tags et de nouvelles arrestations plus brutales encore.

Rien n'est fini. C'est maintenant à la justice que les lycéens vont être confrontés. Le 25 novembre, à 13h, le premier d'entre eux devra se présenter devant le tribunal de Créteil et nous allons tout faire pour le défendre.

A Ivry et ailleurs, nous continuerons à protester contre toutes les injustices qui frappent les élèves.

Rendez-vous devant le Tribunal Correctionnel de Créteil à partir de 13h, lundi 25 novembre.

Pour ceux qui veulent : départ en car d'Ivry, RDV face à l'école Joliot, à 12h30

Le Collectif Romain Rolland

rrivry1tag1gav@gmail.com



collectif Romain Rolland



@RRolland94200